



Familia Marchesoli

Paraguay

Circular mes de Agosto de 2022

Saludos

Desde Paraguay, pedimos que la gracia y la bendición de Dios se manifieste en la Iglesia Argentina cada día mas

Nuestras ocupaciones

Gracias al Señor seguimos con nuestras clases virtuales y presenciales.

También estamos programando graduar a dos alumnos este fin de ciclo y hay uno más que puede terminar este año, pedimos sus oraciones por los alumnos porque por motivos de trabajo. Uno de ellos casi deja al final; pues tenía que trasladarse a más de 70 km de su casa y no iba a tener conexión, pero gracias al Señor pudo conseguir conexión pero tiene que estar a la intemperie para tener señal y estos fríos, lluvias y en el medio del campo es difícil para el hermano.

Gracias a Dios se han agregado nuevos alumnos, por lo que vemos la fidelidad del Señor para este ministerio que nos toca llevar adelante.

Inclusive hemos visto que el ITAD de Asunción está aplicando un sistema similar al nuestro yendo a las distintas iglesias para captar más cantidad de alumnos que se preparen para la obra de Dios.

Situación económica actual

Pese a la fidelidad del Señor los vaivenes económicos del mundo y también de Argentina vemos como han sido socavados nuestros ingresos, la inflación en Paraguay es grande (aunque el gobierno miente en las estadísticas) los alimentos y el combustible han aumentado sobre manera. El litro de nafta en Paraguay cuesta aproximadamente 360 pesos argentinos, la carga de una garrafa de 10 kilos cuesta alrededor de 3.750 pesos argentinos, la carne y el pollo han aumentado más de un 30%, ni hablar de los lácteos. Sin considerar que la factura de la luz de este mes alcanza la suma de 18.500 pesos argentinos.

Pero como dije al principio el Señor es quien cuida de nosotros.

Nuestra salud

En cuanto a nuestra salud, Rubén ha podido hacerse los análisis y su azúcar está muy elevada, así que además de la medicación tiene que hacer una dieta un poco más estricta. Gracias a Dios los dos hemos bajado un poco de peso.

En cuanto a Patricia también ha comenzado con la dieta para que su tiroides no se dañe tanto, y tenga niveles más normales de su hipotiroidismo. El problema es que no puede conseguir médico de cabecera en Posadas, le habían asignado una doctora, pero cuando fue por primera vez al consultorio sin que haya emitido palabra, la secretaria de la doctora le empezó a gritarle a todos los presentes que vuelvan el mes siguientes que ya no iba a dar más turnos, cuando le dijo que era la primera vez que iba y quería consultar como era, la secretaria siguió gritando, por lo que decidió hacer un cambio de médico de cabecera, pero todavía (ya pasó un mes) no le asignaron ninguno y no se puede atender.

Las enfermedades crónicas siguen, pero gracias a Dios no nos están afectando más de lo acostumbrado.

Solicitamos sus oraciones para que el Señor nos sane de estos malestares o bien podamos hacer un tratamiento sin ningún inconveniente.

Saludos finales

Gracias por estar ahí, cumpliendo otra parte de la misión, orando, dando y enviándonos. Desde Paraguay, les enviamos un gran abrazo y un agradecimiento a cada uno de ustedes por estar ser obedientes a su mandato.

Usted puede ser parte de esta obra de la Familia Marchesoli, realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (Titular Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org o al Tel.: (5411) 4958-5095 o Fax 4958-5677, avisando que es para la Familia Marchesoli. También pueden ponerse en contacto con nosotros a través de nuestros e mail: flamarchesoli@hotmail.com y patriciamarchesoli@hotmail.com que contestaremos a sus solicitudes.